

البنك التجاري الأردني

Jordan Commercial Bank



النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 2020/11/09 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2020/11/09 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (Mrs.Nazi Tawfiq Nakhleh Qupti) Purchased on (Wednesday 04/11/2020) and (Sunday 08/11/2020) (91) shares. from company (Jordan Commercial Bank) shares, her ownership in this company became (7,386,342) shares, with a percentage of ownership (%6.155)in the company's capital .	أرجو إعلامكم بأن (السيدة نازي توفيق نخلة القبلي) قد قامت يوم الأربعاء الموافق (2020/11/04) ويوم الأحد الموافق (2020/11/08) بشراء (91) سهماً من أسهم شركة (البنك التجاري الأردني) حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (7,386,342) سهم، وبنسبة (%6.155) من رأس مال الشركة.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1.Executive Management		(1) الإدارة التنفيذية
2.Board Member		(2) عضو مجلس الإدارة
3.Employee		(3) موظف في الشركة
4.Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	(4) كبار مساهمين (يملك %5 أكثر من رأس المال الشركة)
5.Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6.Brokerage Firm Employee		(6) موظف شركة الوساطة
7.Other		(7) أخرى
8.Company's name: Jordan Commercial Bank		(8) شركة: البنك التجاري الأردني
 عبد الله محفوف كشك Abdallah Mahfouz Kishek P. 53	 عبد الله محفوف كشك Abdallah Mahfouz Kishek P. 53	 بورصة عمان الدائرة الإدارية الديوان ٠٩ تشرين الثاني ٢٠٢٠ الرقم التسلسلي: ٥١١٤ رقم الملف: ١١١٤ الجهة المختصة بالملفات الورقية

النموذج رقم ١/١